

# Uniautónoma Fútbol Club se la 'juega' por la educación

Uniautónoma Fútbol Club es un claro ejemplo de que el deporte y la educación caminan juntos. Además de brindar un espacio a jugadores de la Región Caribe y del país en el Fútbol Profesional Colombiano, la 'U' abrió las aulas para los integrantes de su equipo.

Varios de ellos aceptaron el reto de defender con éxito la camiseta universitaria en los diferentes estadios de Colombia y, a la vez, responder académicamente.

Y no es fácil. Tras cumplir con extenuantes jornadas de entrenamiento, el delantero Cristian Fernandes, el volante Alan Navarro y el defensor Carlos Saa, apenas empiezan el 'segundo tiempo' de su día. Fernandes, después de enfrentar

arqueros, de desequilibrar defensas, llega a la 'U' a aprender acerca de la estructura de la noticia, de los qué, cómo, cuándo, dónde y por qué, base de la información. En 5 años, será comunicador social-periodista.

"Además de ser una excelente persona, es muy dedicado en clase. Siempre participa, está atento y, cuando no puede venir porque tiene un partido o está en concentración, pregunta sobre lo que vimos en clase. Es un buen estudiante", coinciden en afirmar sus compañeros de estudio.

## Navarro, el adelantado

Alan Navarro no es muy diferente. Como en la cancha, es el 'pilo' del grupo. El hombre de las ideas en el

equipo ya transita el octavo semestre de Administración de Empresas. En la universidad, el barranquillero se siente como 'pez en el agua'.

"Todos sabemos que el fútbol es una carrera corta y que hay que prepararse en otros campos. Hay que pensar en el futuro", dice Alan, luego de conversar con sus compañeros, de repasar las notas de la clase anterior y de saludar a media universidad. "Éste saluda más... Habla con todo mundo, se ríe, eh, parece una reina de belleza", comenta, entre risas, Carlos Saa, uno de los mejores amigos del barranquillero dentro y fuera de la cancha.

## Entre números

El fútbol está lleno de números, de estadísticas, de menos y más.



Y Carlos Saa decidió seguir por ese mismo camino en la universidad. El vallecaucano es uno de los estudiantes del programa de contaduría y, como Fernandes y Navarro, se lo toma muy en serio.

"Estas son oportunidades que hay

que aprovechar, una experiencia importante para todos nosotros", manifiesta, agradecido con la Universidad Autónoma del Caribe, no solo por haberlo contratado para que fuera pilar en la defensa de su equipo, sino porque le está dando una base para cuando decida 'col-



Los jugadores de Uniautónoma F.C estudian becados en la Universidad. Comunicación social, contaduría y administración de empresas, las carreras escogidas por Cristian Fernandes, Carlos Saa y Alan Navarro.

## Boris Villa, experiencia y calidad al servicio de la 'U'

Un hombre de experiencia llega a fortalecer al Programa Universitario de Béisbol de la Universidad Autónoma del Caribe.

Boris Villa, quien fuera escogido como el mejor mánager de la Liga Colombiana de Béisbol Profesional en la temporada 2009-2010, al frente del campeón Caimanes de Barranquilla, es nuevo integrante del staff de entrenadores de la Academia y de las novenas que,

para la este 2014, ha conformado la Uniautónoma.

Villa, quien en su carrera deportiva se desempeñó como infield, hasta 1990, año de su retiro, manifestó su satisfacción de venir a conformar el equipo de la 'U'. "Es muy importante venir a trabajar en un programa como este. La verdad es que está bien estructurado y sabemos que contamos con el respaldo de una gran institución, como la universi-

dad", dice, mientras hace lo que más le gusta, enseñar a los 'pelaos' que conforman la academia de la 'U'.

"Hicimos un gran esfuerzo para traer a Boris al Programa. Conté con el apoyo del Doctor Ramsés Vargas, rector de la Universidad y hoy en día esto es una realidad. Sabemos que él nos va a aportar cosas muy importantes", manifiesta Ivanoff Altamar, director del Programa de Béisbol Uniautónoma.



Boris Villa ha sido scout de los Rangers de Texas y los Mets de New York, en el béisbol de las Grandes Ligas.